

2021年5月15日

## ILC ジャパン設立趣意書

国際リニアコライダー（ILC）を実現するため、日本の高エネルギー物理学研究者を結集し、その ILC 推進活動の主体として ILC ジャパンを設立する。ILC ジャパンは ILC 推進に関する研究者コミュニティの代表であり、高エネルギー加速器研究機構（KEK）と両輪となって、責任を持って ILC を推進する。

- KEK は ILC ジャパンに協力し、支援を行う。
- ILC ジャパンの代表としてスپークスパーソンを置く。スپークスパーソンは、国内外に対し、ILC 推進に関して研究者コミュニティを代表する。
- ILC ジャパンは、ILC 準備研究所（Pre-Lab）が設立されるまでの間、その設立に向けて以下の活動を行う：
  - 国内研究者の参加を促し、ILC 推進活動をリードする。
  - 準備研究所設立のため、海外研究機関との国際議論の窓口となる。
  - 準備研究所の執行本部（Central Bureau）の日本のコアとなる部分を作るため、国内の大学・研究機関の間の合意を形成する。
  - 推進活動においては、高エネルギー物理学研究者会議の ILC 推進パネルでのボトムアップの議論を反映させる。
- ILC 準備研究所設置後は、ILC ジャパンは準備研究所と共に ILC 研究所の実現を図る。

ILC ジャパンの組織、スپークスパーソンの選出方法・任期などは別に定める。

発起人代表：

高エネルギー物理学研究者会議

森 俊則

森俊則

高エネルギー委員長

高エネルギー加速器研究機構

山内 正則

山内正則

機構長